

海響館だより ～うみのひびき～

ペンギン村で飼育展示しているマカロニペンギンは日本の水族館で現在17羽しかおらず、そのほとんどが高齢のため繁殖が難しくなっています。そのような状況でも何とか繁殖を成功させようと、いくつかの取り組みをしています。海響館では今年2月に長崎ペンギン水族館とお互いのマカロニペンギンを貸し借りし(ブリーディングローンといいます)、移動しました。これにより長崎では親子ペアを解消し新たなペアを作ること、そして海響館では新たなマカロニペンギンが加わることの刺激により、繁殖が成功することを期待しています。



※長崎から海響館へやってきましたマカロニペンギン

海響館夏のイベント開催中！ 固海響館(☎228-1100)

- サマーアクアシアター
- イルカ・スプラッシュシャワー
- 特別企画展「アブナリウムー危険生物から回避せよ！ー」
- 夜の水族館
- 海響あーとコンテスト



イルカ・スプラッシュシャワー

客船「にっぽん丸」寄港

下関港の前身となる馬関港開港150周年を記念し、下関港あるかぼーと岸壁に客船「にっぽん丸」(2万2472ト)が6月19日に寄港し、記念行事がありました。船内見学会では、募集で当選した約50人が参加。展望ラウンジやプールなどがある船内を見学。参加者は豪華な船内に目を見張っていました。出航前に下関港から市民クルーズの約40人が乗船し、横浜港まで客船での船旅を体験しました。

下関港の前身となる馬関港開港150周年を記念し、下関港あるかぼーと岸壁に客船「にっぽん丸」(2万2472ト)が6月19日に寄港し、記念行事がありました。船内見学会では、募集で当選した約50人が参加。展望ラウンジやプールなどがある船内を見学。参加者は豪華な船内に目を見張っていました。出航前に下関港から市民クルーズの約40人が乗船し、横浜港まで客船での船旅を体験しました。



あるかぼーとに寄港した客船「にっぽん丸」



市民公募による船内見学会

館の役割は多種多様。他の家族の姿を見聞きすることで、子どもへの接し方など、たくさんのお話を聞ける場・学びあえる場です。買い物や冠婚葬祭の時などに利用できる「こども一時

ふくふくこども館館長
「JR下関駅ビル3階にオープンして4カ月を迎えた次世代育成支援拠点施設「ふくふくこども館」。館長の十河さんにお話を聞きました。
7月に早くも来場者数が10万人になり、今年度の目標を達しました。館では子ども同士が関わりを持つと、それを見守る親や家族同士も関わり合うようになってきました。まさに「子はかすがい」ですね」と輪の広がり、十河さんはうれしそうな様子でした。

子どもや親同士をつなげる それが、私たちの仕事です

館の役割は多種多様。他の家族の姿を見聞きすることで、子どもへの接し方など、たくさんのお話を聞ける場・学びあえる場です。買い物や冠婚葬祭の時などに利用できる「こども一時

イベントも開催しており、ふくっこ通信の発行の他、写真などをホームページやフェイスブック(写真を自由にダウンロード可)で公開しています。まず遊びにきて、雰囲気味わってみてください。安全な環境で無料なのが好評です。ぜひ、夏休みに足を運んでみませんか。

十河

静江さん

ふくふくこども館館長

しゅん・かん・びと

旬 関

今、話題のひとを紹介します



固ふくふくこども館(☎227-2581)



開放感あるロビー



最新音響設備を備えたスクリーン

103。中でも中国地方初となる最新音響設備を導入したスクリーンでは、臨場感あふれる映画が体験できます。
多くの皆さんに利用してもらい、新たな映画文化を発信していく拠点になることを期待します。

「シネマサンシャイン下関」が完成

7月3日、J R 下関駅に隣接する複合映画館「シネマサンシャイン下関」の竣工式と内覧会が開催されました。館内には、8つのスクリーンがあり、総座席数は1

全国10会場で開催しています。当日は、2500人を超える市民が集まり、ラジオ体操の体操指導・西川さんの指導の下、一斉に元気に体操。その模様がNHKラジオ第1放送で全国に生放送されました。

特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会

7月6日、下関陸上競技場で「特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会」がありました。特別巡回は1978年に始まり、毎年4月～10月末の日曜日や祝日を中心に



下関市合併10周年記念「特別巡回ラジオ体操・みんなの体操会」

しものせき トピックス

Shimonoseki Topics

再開しました 旧下関英国領事館

平成20年12月から
の保存修理工事を
終えて重要文化財の
旧下関英国領事館
(唐戸町)がリニューアル
オープンしました。
1階には、館や地域の歴史を学ぶ
展示や当時の雰囲気
を再現した領事室
があり、2階には
英国の本格的な紅茶
が楽しめるカフェ
& パブ、本館隣には
皆さんがギャラリーとして
利用できる
附属屋もあり
ます。同館の
開館時間など
詳しいことは
市報7月号を
ご覧ください。



1階の領事室。中央のピーターラビットは同館の公式キャラクターです

2014 ほたる サミット下関

6月20日、豊田生涯学習センターで「ほたるサミット」を開催しました。これは、「日本一のほたるの里を目指す6市町が集まり、情報交換を行うもの」です。
西市小学校の児童によるミュージカルや参加した首長による意見交換など、ホタルを通じて幅広い分野での交流を行いました。
今後、ホタルと人が共生できる美しい自然を守り、次世代に伝えるように努めていきます。



ミュージカル「届けたい、蛍の国の蛍の愛を」